

Mitteldeutsche Zeitung

29. Januar 2022



### „Kleine Wichtel“ probieren Wagen aus

**KÖTHEN/MZ** - Die Krippengruppe „Kleine Wichtel“ der Integrativen Kindertagesstätte „Spatzennest“ in Köthen konnte am Donnerstag ihren neuen Sechs-Sitzer ausprobieren. Im Sommer 2021 hatte die Einrichtung unter dem Motto „Wenn kleine Füße die Welt erkunden“ ein Projekt auf der Sponsoring-Plattform „Köthen Crowd“ des Energieversorgers Köthen Energie gestartet, um einen Ersatz für den alten Krippenwagen anschaffen zu können. Die nötige Summe kam zusammen. Wegen der längeren Lieferzeiten mussten sich Kinder und Erzieherinnen allerdings etwas gedulden. Robert Schreiber, Vertriebsleiter bei Köthen Energie, löste sein Versprechen ein und begleitete die erste Probefahrt. Der Sechs-Sitzer wurde auf „Enja“ getauft, so wie auch die Köthen-Energie-Biene heißt.

FOTO: KÖTHEN ENERGIE